

Guten Morgen allerseits und willkommen am Freitagmorgen..

Hier ist Stephen Whiteside von theuptrend.com..

Nun, bei der Handelsaktion am Donnerstag nicht.

Wir haben nur ein Tesla-Verkaufssignal erhalten, wir haben auch ein Meta-Verkaufssignal erhalten..

Am Donnerstag sahen wir einen starken Anstieg des VIX..

Wir sahen auch, wie der US-Dollar einen neuen Höchststand erreichte..

und wir sahen gestern, wie alle Anleiherenditen explodierten..

Das ist wahrscheinlich nicht gut für die Wirtschaft.

und möglicherweise auch nicht gut für den Aktienmarkt..

Wir müssen einfach abwarten und sehen..

Der DOW ist bis zum August zurückgegangen.

im Gegensatz zum S&P 500, der sie gestern durchbrach..

Unser nächstes mathematisches Ziel ist 421,88..

Dann hält sich der Nasdaq etwas besser und notiert immer noch über dem August.

Tiefststände, im Gegensatz zu den Halbleitern, die vor ein paar Tagen zusammenbrachen, die iShares für.

Im Russell 2000 liegen die Microcap-Aktien alle deutlich unter den August-Tiefstständen..

Wenn man sich dann den TSX anschaut, sind die iShares für den TSX 60 stark gesunken, einer der.

Der TSX verzeichnete am Donnerstag den größten Rückgang, den wir seit langem gesehen haben..

Wir haben Finanzdaten, die sich überschlugen..

Einer der Hauptgründe für den starken Rückgang der TSX gestern waren Energieaktien,.

Am zweiten Tag gab es ein Verkaufssignal, und dann fielen die Goldaktien in den unteren Kanal.

Linie, hat aber noch kein Verkaufssignal generiert..

Als nächstes werfen wir einen Blick auf die aktivsten TSX-Aktien und eine ganze Reihe neuer Verkäufe.

Signale hier, unter anderem für TC Energy, das sich Canadian Natural Resources anschließt,.

das seit über einer Woche auf einem Verkaufssignal steht..

Dann stürzte PowerCorp ab und erzeugte ein Verkaufssignal..

Keine Aktie, die wir normalerweise an der Spitze sehen.

die aktivste Liste, aber beachten Sie hier das niedrigere Hoch..

Das ist ein Bärenzeichen für die Zukunft..

Cenovus, ein zweiter Tag eines Verkaufssignals für Cenovus..

Die TD Bank musste aufgrund eines Verkaufssignals kräftig nachgeben..

Lundin Mining hatte die ganze Woche über ein Verkaufssignal..

Dann haben wir bei Suncor zum Börsenschluss am Donnerstag wieder ein Verkaufssignal..

Dann kam die Bank of Nova Scotia gestern aufgrund eines Verkaufssignals stark zurück..

Wir haben bei Manulife Financial ein Verkaufssignal erhalten..

Ich habe darüber gesprochen, wie gut die Versicherungsgesellschaften im letzten Monat abgeschnitten haben..

und das ist mit Börsenschluss am Donnerstag vorbei..

Die Pembina-Pipeline ist gestern stark ausgefallen..

Es sieht so aus, als wäre es stark gesunken, aber es sind nur 1,82 %..

Es ist einfach die Art und Weise, wie diese bestimmte Aktie gehandelt wird, die sie so aussehen lässt, als wäre sie eine.

Ein gewaltiger Rückgang, aber prozentual gesehen nicht so schlimm..

Im Gegensatz zu Air Canada, die erneut im Minus war.

2,34 %, sodass Air Canada seit Mitte Juli ein Verkaufssignal setzt..

Lassen Sie uns die Präsentation von heute Morgen beenden und einen Blick auf die meisten werfen.

US-Aktien wurden seit der Handelsaktion am Donnerstag aktiv gehandelt, beginnend mit Tesla..

Tesla setzt ab sofort wieder ein Verkaufssignal.

Der Schlusskurs am Donnerstag schließt sich Palantir an, der gestern auf die Tiefststände im August fiel..

Dann hatten wir eine große Lücke für Amazon, das nun die offene Lücke geschlossen hat.

Anfang August und schafft gleichzeitig eine neue Lücke.

mit denen wir uns auf dem Rückweg auseinandersetzen müssen..

Apple ist gestern gesunken, immer noch auf einem.

Hier liegt ein Verkaufssignal vor, der heutige Vormittag wurde vorbörslich leicht höher gehandelt..

Dann ein neues Tief für Advanced Micro Devices und ein sehr rückläufiges Diagramm..

Seit unserem Höchststand im Juni haben wir eine Reihe niedrigerer Höchststände erreicht..

Und das ist natürlich ein sehr bärisches Chartmuster..

NIO setzt seit Anfang August ein Verkaufssignal..

Da ändert sich nichts..

Im Vergleich zu vielen anderen Aktien war es gestern ein recht ruhiger Tag für Intel..

Nvidia hat für diesen Schritt ein neues Tief erreicht und hält weiterhin an den August-Tiefstständen fest..

Wenn diese durchbrechen, wäre 375 unser nächstes Ziel..

Dann würde uns 375 an die Spitze bringen.

eine offene Lücke, und der Boden dieser Lücke liegt hier unten, im Bereich 3,12,50..

Das wäre ein ziemlicher Schritt nach unten, wenn man es nicht tut.

nur NVIDIA, aber für den gesamten Aktienmarkt, falls das passieren sollte..

Seit Handelsschluss am Donnerstag setzt Ford wieder ein Verkaufssignal..

Und dann fiel gestern eine der DAO-Komponenten, Cisco, deutlich nach unten..

Und natürlich haben wir gestern eine Lücke geschlossen, die nicht mehr im Spiel ist und wir können.

Von hier aus geht es am Freitag weiter nach unten..

Dann hatte American Airlines, genau wie Air Canada, ein paar harte Monate hinter sich..

Dieses Verkaufssignal begann bereits im Juli..

Und als letztes schauen wir uns Meta an..

Meta setzt wieder ein Verkaufssignal und schließt sich den anderen großen Technologieaktienbrüdern an..

Und seit dem Handelsschluss am Donnerstag sind wir alle wieder beim Verkaufssignal..

Okay, Leute, das ist alles für die Präsentation heute Morgen..

Ich wünsche ihnen einen wunderbaren Tag..

Das nächste Mal hören Sie meine Stimme am Montagmorgen..